



Lebendigkeit in der Trauer

Offene Kirche Raum für Trauer - Zeit zum Zuhören Getragen in Hoffnung

Auf dem Weg durch die Trauer
brauchen wir eine stützende Gemeinschaft,
damit unsere Tränen gesehen, die Worte des Schmerzes gehört
und die Lebenszusammenhänge verstanden werden.

Trauer ist nicht unser Feind.

Lassen wir sie zu,
kann neue **Lebendigkeit, Lachen, Freude und Hoffnung**
in die frei gewordenen Räume einziehen
und das weinende Herz gesunden.

Kennen Sie diese Trauer,
nach einem Verlust oder einer tiefen Verletzung?

Wir möchten Sie herzlich einladen,
in einem betreuten Kreis oder im Zwiegespräch mit Gott
Ihrer Trauer Raum zu geben
egal, ob Sie einer Glaubensgemeinschaft angehören oder nicht.

Jeden zweiten Mittwoch im Monat, von 16.00 bis 18.00 Uhr,
in der Christus-Epheta Kirche Homberg, Kasseler Straße 6.

Möchten Sie etwas mehr erfragen?
Rufen Sie uns an, Pfarrer Hahner 05681 99240
oder Frau Foerster 05681 3633.